

---

## Presstext – 30.01.2010 14km & 25km klassisch

<p style="text-align: center;">Ski-Trail 2010 January 26<sup>th</sup> – 31<sup>st</sup>, 2010 – Tannheim Valley/Tyrol, Austria <a href="http://www.ski-trail.info">www.ski-trail.info</a> <a href="http://www.rocketmedia.at/program">www.rocketmedia.at/program</a></p>
--

### **Wintereinbruch stoppte SKI-TRAIL nicht**

Heftige Schneefälle sorgten für eine langsame Spur

Nun ist er da, der langersehnte Winter. 40 Zentimeter Neuschnee sorgten im Tannheimer Tal beim SKI-TRAIL Tannheimer Tal – Bad Hindelang für schwierige Bedingungen. Ab vier Uhr in der früh war das Streckenteam unterwegs um den 300 klassischen Läufern eine gute Spur zu bieten. Was auch schlussendlich gelang.

Bei heftigen Schneefällen viel pünktlich um 9.30 Uhr der Startschuss für die 25 Kilometerdistanz. Und schon auf den ersten Metern war zu sehen, dass die Spur kein schnelles Rennen zuließ. Eine Gruppe von rund 30 Läufern setzte sich an die Spitze und bestimmte das Tempo. Im hügeligen Gelände im allgäuerischen Unterjoch zerfiel die Gruppe ein wenig. Aber durch die stumpfe Spur konnte sich keiner entscheidend absetzen. Der letztjährige Sieger der DSV-Skilanglaufserie, Rico Schaller aus Klingenthal setzte sich im Zielsprint gegen den Tschechen Daniel Slechta und dem Vorarlberger Christian Baldauf durch. Vorjahressieger Johann Eder aus dem Tiroler Unterland lief als Elfter über die Ziellinie. Interessant auch die Siegerzeit. Im Vorjahr lag sie für die 25 km bei 1:03 Stunden, heuer bei den starken Schneefällen kam der Sieger nach 1:33 Stunden ins Ziel.

Bei den Damen siegte die Vorjahressiegerin Sabrina Schairer aus dem Kleinwalsertal, vor der Oberstdorferin Esther Mende und Andrea Reithmayr aus Absam.

Auf der 14 Kilometerdistanz kamen die Deutschen Max Olex und Martin Wagner, vor dem Tschechen Jan Kriz durch. Bei den Damen liefen die Schwestern Johanna und Maria Fäßler aus Scheidegg vor Elisabeth Zellner aus Alpbach durchs Ziel.

### **Skilanglauf-Nachwuchs ganz stark beim MINI SKI-TRAIL**

Am Nachmittag startete die dritte Auflage des MINI SKI-TRAIL. Knapp 200 Nachwuchs Langläufer aus dem Außerfern und dem Allgäu gingen auf die zwei und vier Kilometer lange Distanz. Vor allem die Allgäuer Läufer zeigten, dass hier gute Nachwuchsarbeit geleistet wird.

Sportlich gestaltet sich das Kräftenessen der Jüngsten als wahrer Volltreffer. Überzeugende Leistungen wurden geboten und auch großes Können demonstriert. Alles in allem war der MINI SKI-TRAIL ein wahres Skifest. Und die TeilnehmerInnen wurden auch reichlich belohnt. Es gab immerhin 24 Paar Langlaufskier von Fischer zu gewinnen.

Starterliste & Ergebnisse auf <http://ski-trail.sport-db.de/os/de/>

### *Television details and footage availability*

TV-Produktion & -Vertrieb: [rocket media communications™](http://rocketmedia.com)

Kontakt: Michael Grabner  
tel: +43 664 85 19 160  
e-mail: [office@rocketmedia.at](mailto:office@rocketmedia.at)

TV-Format: (16:9) news-feed, ftp-streaming & Beta SP/Digibeta/DV Cam - pal